



Cinco mujeres, cinco historias de éxito en el e-commerce mexicano con Kueski Pay

La pasión, la determinación y el sueño de transformar la vida de miles de personas a través de la belleza, la moda y el bienestar han llevado a cinco mujeres a desafiar las reglas del comercio digital en México. Cada una de ellas ha construido su negocio, superando obstáculos y encontrando en Kueski un aliado para hacer crecer sus sueños y los de su comunidad.

El crecimiento de estas emprendedoras no solo ha sido impulsado por su dedicación y visión, sino también por herramientas que facilitan la accesibilidad financiera a sus clientes. Kueski Pay ha transformado la manera en que las personas compran en línea, brindando flexibilidad y eliminando barreras económicas. Gracias a esta opción de pago, más consumidores pueden acceder a productos de calidad sin preocuparse por desembolsos inmediatos.

A continuación te presentamos a cinco mujeres emprendedoras que están revolucionando el comercio digital en México:

Cinco mujeres, cinco historias de transformación

1. Alejandra Gómez Young, Co-Fundadora y COO - Momiji

Desde que fundó Momiji en 2020, Alejandra ha trabajado incansablemente para convertir el skincare en un ritual de empoderamiento. "Nuestra comunidad encuentra en Momiji un espacio seguro donde la belleza es mucho más que apariencia: es expresión, autocuidado y amor propio. Kueski Pay nos ha permitido reducir el abandono de carrito y aumentar nuestras ventas, pero lo más valioso es que nos ayuda a cumplir nuestro propósito de hacer que el skincare sea una experiencia accesible para todas. Actualmente, Kueski Pay representa más del 30% de nuestros pagos, lo que demuestra su impacto en nuestra comunidad.", comentó Alejandra.

2. Carla Rodríguez, CEO - Nuestro Secreto

Carla Rodríguez fundó Nuestro Secreto con una misión: traer las mejores marcas de belleza al mercado mexicano y hacerlas accesibles para todas. "Empezamos con un sueño y hoy somos una comunidad que confía en la calidad, la innovación y la inclusión. Kueski Pay ha jugado un papel fundamental en este crecimiento, permitiendo que más personas se den ese gusto sin preocupaciones. Para nosotros, el verdadero éxito es saber que hemos facilitado la vida de alguien más".

3. Ji Seon Woo, Fundadora - UYU Beauty

Con raíces coreanas y el corazón en México, Ji Seon Woo fundó UYU Beauty con un sueño claro: acercar la innovación y el amor por el skincare a cada persona. "Nos emociona ver

cómo nuestra comunidad crece y se siente segura en su piel. Kueski Pay ha sido una pieza clave en hacer que el skincare y maquillaje de calidad sean más accesibles para todos, permitiendo que más personas se cuiden sin preocuparse por el pago inmediato. Con Kueski Pay, más personas pueden descubrir el K-Beauty sin preocupaciones y sin sentir que el pago es un obstáculo. Nos inspira saber que estamos ayudando a alguien a sentirse mejor consigo mismo cada día".

4. *Andrea Jaschek, Fundadora - Need Beauty*

Para Andrea, la belleza es un puente entre la confianza y la autenticidad. "En Need Beauty, seleccionamos cada producto con el corazón, asegurándonos de que cumpla lo que promete. Queremos que todas las personas puedan acceder a una rutina de belleza personalizada y efectiva. Kueski Pay ha sido una pieza clave en este sueño, permitiendo que más clientes disfruten de sus productos sin preocupaciones, además nos ha ayudado a incrementar nuestras ventas en un 20%".

5. *Alejandra Gámez González, CEO y Cofundadora - MITU Calzado*

El camino del emprendimiento no siempre es fácil, pero Alejandra Gámez lo ha recorrido con pasión durante 15 años. Desde León, Guanajuato, MITU ha llevado la moda mexicana a mujeres de todo el país. "Cada diseño cuenta una historia de esfuerzo y creatividad. Nos llena de orgullo saber que, gracias a Kueski Pay, nuestras clientas pueden llevarse esos zapatos con los que sueñan sin preocuparse por pagar todo de golpe. Es una forma de acercarnos más a ellas y de crecer juntas. Además, Kueski Pay nos ha ayudado a incrementar la compra del segmento no bancarizado, permitiendo que más clientas accedan a nuestros productos sin depender de tarjetas de crédito.".

Empoderando sueños a través del comercio digital

Estas cinco emprendedoras están cambiando la manera en que el comercio digital opera en México. Con esfuerzo, visión y herramientas como Kueski Pay, han logrado que sus marcas sean más que negocios: sean un impulso para el empoderamiento de su comunidad.

El futuro del comercio digital está en la inclusión, en la flexibilidad y en la capacidad de hacer que cada compra sea una experiencia transformadora. Estas mujeres no solo están revolucionando el e-commerce en México, sino que también están abriendo camino para futuras generaciones de emprendedoras.

Sobre Kueski

Kueski es la plataforma líder de compra ahora, paga después (BNPL) y crédito al consumidor en línea en América Latina, conocida por sus servicios financieros innovadores. Su producto estrella, Kueski Pay, permite a los clientes realizar compras y pagar después, tanto en línea como en tiendas físicas. Además, la empresa ofrece préstamos en línea mediante su producto Kueski Préstamos Personales. Aplicando inteligencia artificial, Kueski mejora el acceso a servicios financieros a gran escala. Hasta la fecha, ha emitido más de 20 millones de préstamos en México, beneficiando a individuos y emprendedores. Actualmente, casi 30% de los principales comercios electrónicos en México ofrecen Kueski Pay como método de pago. Además, Kueski se destaca por su excelencia en producto con una calificación de 10 y una valoración de 5 estrellas en la CONDUSEF.

Para más información, visita: <https://www.kueski.com/>